

VASECTOMIA, MONTE BUCEGI, FACEBOOK - META, Y MAS - MINITEMAS CON GOSIA (TAYGETA - PLEYADES)

Published 13 November 2021 by Agencia Cósmica, Gosia

Muestras de Vacunas

Gosia: Una pena que no lo hemos podido compartir algunos meses antes porque tal vez hubieramos conseguido salvar mas gente antes de que se vacunen. Sin intencion de criticar.

Anéeka: No tenía los datos que ahora tengo.

Gosia: Alenym pudo mandar a los Hashmallims meses antes. Porque solo ahora?

Anéeka: El hecho de que cogieran placebos el año pasado atrasó todo, pero eso era parte del plan de los Controladores, para eso son los placebos.

No nos "dejaron" maniobrar naves de caza los de la Federación. Debemos pasar planes de vuelo todo el tiempo. Entonces los Hashmallim tuvieron que bajar poniéndose en riesgo para apoderarse de 3 muestras.

Gosia: Parece como la Federacion lo sabia. Y con el rayo tractor?

Anéeka: No "dejaron" acercarnos lo suficiente para usarlo.

Toda esa confusión constante de la Federación para mi es prueba de que son cómplices.

También el hecho de que los nano-graphenos tienen que fabricarse con un aparato replicador capaz de generar materia a partir de energía porque cada uno de ellos esta constituido por átomos individuales organizados en forma cristalina que solo se puede lograr con un aparato de altísima tecnología.

Gosia: Yo creo, lo que has dicho en alguna conversacion con Robert, no recuerdo donde, que ellos tal vez piensan que para que la "Tierra pueda ascender" se necesita sacar mucha gente de aqui.

Anéeka: Si, es que desde la postura de la Federación que se refleja en lo que dice el Cabal. No ven otra opción para salvar la Tierra más que el eliminar el 95%+ de la población humana. Yo si veo otra opción, ellos no. Todo el tiempo estan justificando que es el planeta o los humanos.

Gosia: Que otra opcion ves?

Anéeka: Que otra opcion? Re-organizar toda la estructura politica y de poder del mundo entero con mentores de razas empáticas. Pero para eso tiene que dejar el poder el Cabal y todas las ratas infladas que lo componen. Y eso es lo que no quieren.

Entonces NO es un escenario de La Tierra o los humanos sino un escenario de los humanos o la élite, entonces van por los humanos. Eso es lo intolerable.

Fibras cayendo de cielo

Anéeka: Esas fibras son compuestos químicos de chemtrails que se pegan por su misma adherencia química pero el componente principal de esas fibras es el Nano Grapheno en estado cristalino, por eso no se ve negro. Básicamente es nano Grapheno transportando una cantidad enorme de partículas de otras cosas que varían de lugar en lugar.

Facebook - Cambio de nombre - Meta

Robert: Que relacion tiene eso con que ahora Facebook se llame Meta?

Anéeka: Hmm... Meta = Más alla, final.

META = nombre de una organización Británica de Inteligencia en los años '80 que recopilaba información de la población especialmente de la femenina de todo el mundo, y trabajaba en conjunto con Mi6. Recopilaba información

Robert: Y no sabes que mas puede haber detras de todo eso de FB?

Anéeka: Siento que puede ser una maniobra de limpieza de fama de Facebook, porque en los últimos años se le ha acusado de muchas cosas.

La mentalidad humana es muy simple, y con un simple cambio de nombre su psicología simple les mete la idea de que todo es distinto, que no es Facebook, que ya denota algo turbio ese nombre para empezar: Face (Cara), Book (Libro). O sea que es un libro lleno de caras = recopilación y lista de información personal de los suscriptores.

META lo veo como que lo escogieron no como "final" (significado) sino como META desde sus raíces Griegas, "más allá". O sea más allá de Facebook.

Según Google, META significa también: "más comprensivo o trascendente". A mi me parece turbio eso de parte de Google porque nunca he visto antes esa definición para la palabra META que es bien conocida y estudiada por mi por sus conexiones en círculos de Inteligencia.

Me parece puesto ahí como para darle significado al nuevo nombre de Facebook, como para meterle a la población eso como significado de la palabra META cuando es Grigo que simplemente significa "Mas Alla".

Robert: A no ser que sean las iniciales de algo como FB. A saber que pude significar eso.

Anéeka: Aun así los Gringos aman los anacrónimos.

Como MAD = Mutual Assured Destruction (Destrucción Mutua Asegurada) como en la situación de despliegue de armamento nuclear de ambos bandos Russia y USA. Y MAD en inglés significa también "loco" o "locura".

Robert: Anéeka que significa Metaverso?

Anéeka: Mezcla de META, griego, y "VERSO" o "palabra" o "párrafo" en Latín. Significado sería "Más allá de la palabra".

VASECTOMIA

No la recomiendo porque causa trastornos en el cuerpo masculino de mediano a largo plazo incluyendo reacciones auto inmunes fuertes y también placas ateromáticas y endurecimiento de arterias y de taponeo de arterias y vasos sanguíneos, y de acumulación de tales en el cerebro lo que desencadena en demencias y ataques cerebrales y eventos cardiovasculares graves y mortales. Y eso en la Tierra, porque aqui no se hace eso. Tarda años en acumularse el problema. Problema que NADIE les dice en la Tierra que es el descrito por mi arriba. El problema es que al no haber castración sino solo corte en los conductos espermáticos, los testículos siguen produciendo millones de espermatozoides al día. Pero no encuentran salida como fue diseñado el sistema desde el inicio. Entonces la única manera de que los testículos se deshagan de la producción enorme es a través del torrente sanguíneo.

El problema es que el espermatozoide no es una célula normal que se pueda degradar o disolver como otras y ser eliminado a travez de los riñones. El esperma es una celula blindada, con un caparazón protector o membrana celular dura que no se disuelve, es similar a un exo esqueleto. Esto ocasiona que se acumulen los espermatozoides el todo el cuerpo paulatinamente y progresivamente, y se acumulará en sitios clave o problemáticos, como son puntos débiles del sistema cardio vascular precisamente en las carótidas que van hacia el cerebro y ventrículos cardiacos vasos pulmonales.

Entonces el cuerpo los empieza a ver como una celula invasora porque causa problemas y tendrá una respuesta inmune a los espermas. Esto es una respuesta auto inmune ya que desarrolla anticuerpos para una célula que contiene su mismo ADN, 11 cromosomas. Causando enfermedades auto inmunes que se pueden presentar como alergias fuertes a la nada de naturaleza invalidante.

Al ir acumulándose los espermias con el tiempo se pegarán en las arterias y el cuerpo intentará aislarlos usando colesterol, que se irá acumulando en las partes frágiles de los vasos sanguíneos y no podrá ser removido ese colesterol porque está pegado con millones de espermatozoides, creando taponamientos de vasos sanguíneos, que provocarán a la larga, décadas después de la vasectomía: infartos, demencias y la muerte.

Gosia: Entonces si es reversible es recomendable revertirlo?

Anéeka: Estrictamente hablando si. Y el daño no será reversible pero por lo menos no aumentará. El cuerpo está diseñado para sacar el esperma afuera, no para contenerlos adentro. También tiene sus problemas como quistes, infecciones y tumores malignos, pero por lo menos no están lidiando con una producción fuerte diaria de material que no pueden eliminar o sacar del cuerpo.

Monte Bucegi

Yazhi: Monte Bucegi. Hay Dumb abajo grande, era Federación, tenía unos 5000 años, estaba casi intacto pero en las ultimas dos décadas el Cabal Illuminati vació el lugar. Esta vacío pero queda el Dumb. Esta debajo de la Esfinge de los Carpatos. Las esfinges marcan entradas a Dumbs varias veces, también en Giza.

Robert: Pero lo vacío el Cabal?

Yazhi: Si, y recientemente.

Robert: Quien hizo esa Esfinge?

Yazhi: Mismas personas o pueblo o uno similar con las mismas bases de creencias que los esfinges de Egipto de los cuales solo queda uno grande.

El de Rumania Bucegui es un poco menos antiguo que el de Egipto pero está mucho más deteriorado, más que nada por la erosión del lugar que es mucho mayor que en Giza, y también porque la piedra que se usó en la construcción es más porosa.

Robert: Parece que habia altísima tecnología.

Yazhi: Si, por eso la vaciaron los Illuminati. Había ordenadores, transportes Mag-lev conectando con Giza entre otros lugares como Crimea, cámaras de recuperación, toda una ciudad ahí abajo con guardianes robóticos.

Robert: Parece que habian tuneles que conectaban con Giza como tu dices.

Yazhi: Si. Y a Crimea, no tan lejos. Por eso se disputan tanto Crimea. Tiene una pirámide enorme bajo tierra en una cavidad intraterrena de baja profundidad.

Robert: Y hay mas bases como esas?

Yazhi: Si, hay otra al sur de Crimea. Al norte de Yalta, pero es la ciudad más cercana, sin embargo hay otras aperturas a ese intraterreno, todas al sur de Crimea. No recuerdo si hacia el norte también. Ese lugar intraterreno es muy grande abajo.

Robert: Pero esta todo deshabitado verdad?

Yazhi: La base intraterrena, si está deshabitada, pero ¿como saberlo? alguien más podría ya estar ahí, alguien del Cabal seguramente.

Cada vez que se descubre algo que puede ir en contra de la historia oficial y que afecte su narrativa o saque algo de tecnologías antiguas más avanzadas que las modernas, los Illuminati mandan a sus agentes.

Howard Carter. En 1924 lo mandaron a barrer con la tumba de Tutankhamun. Le financiaron todo los Rockefeller. Era agente Illuminati.

Robert: Y barrió algo o todo esta expuesto en el museo del Cairo?

Yazhi: Si, claro, el Museo de el Cairo no tiene las piezas más importantes. Esas se las llevan a las catacumbas del Vaticano, y las más impresionantes pero normales a museos en Paris Louvre, Londres y en USA Nueva York y Washington DC así como Michigan también.

Robert: Sabes algo que descubrieron y no lo dijeron al publico? Sabes que es lo que se pueden haber llevado al Vaticano? Que estuviera en esa tumba.

Yazhi: No tengo certeza, porque no hay datos. Pero lo que si te puedo decir es que

Tutankhamun tenía una daga que es de material no terrestre. Tan solo esa daga obviamente se les escapó a los que barrieron con todo, porque es una simple daga, pero hecha con materiales que no se encuentran en la Tierra. Y vasijas con oro monoatómico.

Robert: Quizas fue algun regalo de alguien estelar.

Yazhi: Seguramente. Me atrevería a decir que puede ser de origen Urmah. Es la misma, solo cambian las luces. La funda difiere, no sé porque.

Arboles Gigantes

Gosia: "Me gustaría que le preguntaras a Yazhi sobre Tartaria y los grandes árboles antiguos de los que sólo vemos restos. ¿Qué pasó con la gente (tártaros) y los enormes árboles?"

Yazhi: Había árboles gigantes antes del diluvio, fueron destruidos en el cambio de polos, durante todo el caos planetario. Algunos fueron cortados deliberadamente, los que sobrevivieron al diluvio. Fueron cortados probablemente para bajar la frecuencia de la Tierra. Existen en otros planetas, en Erra para no ir más lejos.

Gosia: ¿Para bajar la frecuencia? ¿La mantenían alta? ¿Sólo porque eran gigantes o por qué?

Yazhi: Un árbol es una antena etérica, trae la vida a la Tierra, recibe la radiación y fabrica la Tierra, el mundo material con ella. Los árboles son la Tierra... es un cerebro etérico interconectado por llamarlo así. Como se explicó bien en la película Avatar.

Gosia: ¿Fabrica la Tierra? ¿Qué quieres decir?

Yazhi: Son un sistema nervioso para la Tierra. Son conciencia, están mitad en el mundo material, mitad en el mundo espiritual, manifestando la dura realidad como la conocen allí. Un árbol es la vida para la Tierra el planeta. Y a partir de la Tierra todo lo demás se manifiesta de una manera totalmente conectada.

Estoy hablando de un flujo en la conciencia, un flujo de conciencia / gravedad.

Formado por todas las plantas, especialmente los árboles. Formado por los animales también, pero todos dependen unos de otros.

Hay un sistema de flujo de conciencia interconectado, como debería ser. Debería serlo porque ese es el diseño incrustado en cada célula de los seres vivos, en el ADN incluso.

Las plantas hacen vivir a la Tierra. Las plantas hacen vivir a los animales, los animales a otros animales y el ciclo va a que los animales refuercen y fertilicen el suelo lo que provoca más crecimiento de plantas y con más crecimiento de plantas más animales comedores de plantas que alimentan a los carnívoros que mantienen un número saludable entre los comedores de plantas.

Gosia: Cuando dices que los árboles están mitad en el mundo material y mitad en el espiritual... ¿no es lo mismo para nosotros? ¿O sigue siendo de alguna otra manera?

Yazhi: En cierto modo, y desde el punto de vista consciente de alguien con atención en el lado material. Sólo con fines explicativos.

Gosia: Pero quiero decir, ¿son más espirituales que... no sé, ¿las frambuesas por ejemplo? ¿Son los ÁRBOLES específicamente los que realizan esa función? ¿Para fabricar la Tierra y ser su sistema nervioso? ¿O toda la vida vegetal?

Yazhi: Las frambuesas son tan espirituales como los árboles, pero los árboles son más grandes en percepción y hacen más carga de trabajo por unidad que una frambuesa. Pero toda la vida vegetal sí. Convierte los minerales y la energía-radiación en vida para todos. Por lo tanto crean vida de lo que parecen sustancias sin vida. ¡Ningún animal puede hacer eso! Las plantas se desarrollan y forman los bloques de construcción para toda la vida en un planeta. Los animales crecen y viven gracias a las plantas, todos ellos.

Gosia: ¿Así que si vives en un lugar rodeado de árboles es mejor que vivir en un desierto?

Yazhi: La dinámica es diferente.

Cuando estás rodeado de árboles, también estás rodeado de todo lo que acompaña a los árboles, pájaros, insectos, otras plantas, todo tipo de animales, agua y todo lo que va en el agua. Todo eso te afecta, cómo te sientes, cómo piensas, porque estás en una sopa de energía, y eso está bien... y es bueno especialmente con los árboles en un bosque. Incluso los elementales del bosque.

Pero en un desierto... sigues conectado al todo, al planeta de forma etérica, pero estás objetivamente más aislado que en un bosque. Ese aislamiento te hace más fácilmente consciente de los límites del yo. Te vuelves más consciente de quién eres como individuo. Lo que provoca un tipo diferente de despertar y experiencia espiritual que en un bosque. Así que un desierto promueve epifanías espirituales muy intensas. Muy del yo. El quién demonios soy yo. ¡Amo los desiertos con todo mi corazón! Sobre todo porque tengo muy poco de desierto en mi vida. Esa inmensa soledad te hace consciente de quién eres. Hacen que mis ojos se llenen de lágrimas.

Gosia: El bosque es demasiado rico.

Yazhi: Sí, para tener ese tipo de experiencias espirituales, sí el bosque es un entorno demasiado rico, todo lleno de estímulos, inundando tus sentidos. Te hace conectar con la Tierra, con las criaturas que viven allí, como parte de una comunidad. Cuando un desierto promueve tu sentido de unidad.

Puede que esté loca... pero si tuviera que vivir en la Tierra, elegiría un desierto. En una gran nada... estás en tu mejor. La energía que fluye en esos lugares es inmensa. La inmensidad, el frío. El suave sonido de la arena arrastrándose por el suelo. Me encanta ese silencio.

Tartaria

Tartaria es un nombre que hace referencia a una civilización planetaria, pero ese nombre sólo se encuentra en la Tierra, así que no tengo referencias estelares de "Tartaria" de este lado.

Lo más probable es que sea un nombre alternativo de la civilización Atlan o Atlantis dado por alguien más. O la civilización planetaria que precedió a la Atlántida, como he mencionado antes hubo 6 de ellas antes, contando esta. Pero lo que queda de ellas es muy turbio, sin apenas detalles.